



FECHA: 14-10-2021

MATERIA: TRABAJO SOCIAL EN SALUD

CATEDRATICO: ANA SILVIA LAZARO VALENCIA

TRABAJO: ACTIVIDAD 3

ALUMNA: MARIA EUGENIA GERONIMO LASTRA

GRADO: 7 CUATRIMESTRE

CARRERA: LICENCIATURA EN TRABAJO SOCIAL Y GESTION

COMUNITARIA

Para esta última actividad deberás emitir tu opinión acerca de los Aspectos sociales (Vivienda, servicios, nutrición, cultura, educación y fuentes de trabajo) actuales en México. Así como cuál es tu criterio en cuanto a la intervención del trabajador social a través de los indicadores de salud en los tiempos actuales.

VIVIENDAS

La vivienda en México y en el mundo es uno de los principales problemas económicos y sociales de los países, sus regiones y ciudades. En México el 75% del uso del suelo corresponde al uso de vivienda, de ahí su importancia. Además, la vivienda es uno de los principales activos que forman el patrimonio de las familias, en lo general se considera como incluso un ahorro e inversión para preservar sus recursos.

SERVICIOS

Los Servicios Sociales son un sistema que incluye una serie de programas y recursos que abordan problemas sociales concretos; un conjunto de servicios y prestaciones de promoción y acción social que atiende las necesidades sociales de forma integral.

NUTRICIÓN

El hecho de cocinar y sentarse alrededor de la mesa en compañía, proporciona un sentido de comunidad; compartir una comida es una buena manera de relajarse y estrechar las relaciones sociales. Cada vez hay más evidencia de que en la salud intervienen factores físicos, sociales y psicológicos, no sólo importa lo que comemos sino también con quién, cómo y dónde.

CULTURA

La cultura social es el medio ambiente social de las creencias creadas por los seres humanos, las costumbres, los conocimientos, y las practicas que definen la conducta convencional en una sociedad". Esta conducta convencional aceptada en una sociedad influencia todos los niveles conscientes y subconscientes del pensamiento que influyen en las acciones que un individuo realiza, de conformidad con las expectativas de los demás miembros de esa sociedad.

EDUCACIÓN

La educación es un medio social porque se efectúa dentro de un contexto social, los contenidos que se estudian son de tipo social y cultural, el papel fundamental de la misma es condicionar a un sujeto capaz de socializarse y está sujeta a muchos elementos sociales.

¿Cuál es tu criterio en cuanto a la intervención del trabajador social a través de los indicadores de salud en los tiempos actuales?

Como la actividad profesional que tiene por objeto la investigación de los factores psicosociales que inciden en el proceso salud- enfermedad, así como el tratamiento de los problemas psicosociales que aparecen con relación a las situaciones de enfermedad tanto ahora con la plena situación de pandemia que seguimos viviendo con el día a día.